



Überraschungsgast beim Schulfest war Luca Waldschmidt. Der Profifußballer aus Frohnhausen gab Autogramme und man konnte sich mit ihm gemeinsam fotografieren lassen.



Ines Gräf (l.) überreicht der neuen Rektorin Angelika Zachrai (r.) die Ernennungsurkunde.

Liliensternschule in Donsbach hat drei Gründe zum Feiern

Angelika Zachrai ist neue Rektorin der Grundschule

Donsbach. Drei Gründe zu feiern, zahlreiche Besucher und ein prominenter Überraschungsgast. Die Organisatoren werten die Veranstaltung als vollen Erfolg. Der Überschuss kommt durch Anschaffung von Lehrmitteln über den Förderverein der Grundschule zugute.

Der Förderverein der Lilienstern-Kinder und der Schulleiternbeirat hatten für den 8. Juni zum Schulfest an der Donsbacher Liliensternschule (Grundschule) eingeladen. Die Gründe zum Feiern waren vielschichtig. Im Rahmen einer Feierstunde, zu deren Beginn Landrat Wolfgang Schuster und Bürgermeister Michael Lotz ihre Grußworte an die anwesenden Schülerinnen und Schüler sowie Eltern und Großeltern richteten, wurden die fünfjährige Ernennung der Donsbacher Schule zur Umweltschule, das zehnjährige Bestehen des Fördervereins der Schule und vor allem die Ernennung der bisher stellvertretenden Schulleiterin Angelika Zachrai zur Rektorin gefeiert. Sie erhielt ihre Ernennungsurkunde durch Ines Gräfe (Staatliches Schulamt für den Lahn-Dill-Kreis und den Landkreis Limburg-Weilburg).

Einen Überraschungsgast hatte das Schulfest auch. So erlebten die Kinder den Besuch von Luca Waldschmidt, Profifußballer aus Frohnhausen,



Drei Gründe zum Feiern hatte die Liliensternschule in Donsbach und zahlreiche Gäste feierten mit den Schülerinnen und Schülern.

dessen Cousine Lehrkraft an der Donsbacher Schule ist, verbunden mit einer Autogrammsunde und einem gemeinsamen Fotoshooting mit dem Profifußballer.

An vielen Spielstationen konnten die Kinder sich sportlich oder in Geschicklichkeitsspielen betätigen, in einen

Selbstverteidigungskurs hineinschnuppern und ihr eigenes Mitbringsel von dem Schulfest – selbstbemalte Baumscheiben – auf kreative Weise gestalten.

Die Jugendlichen vom Jugendraum Donsbach hatten ein Tischkicker-Turnier organisiert und für das leibliche Wohl war

mit Deftigem, Getränken oder Kaffee und Kuchen bestens gesorgt. Erfreulicherweise spielte auch das Wetter weitestgehend mit, so dass, abgesehen von ein bis zwei Regenschauern, das Schulfest im Freien auf dem Schulgelände stattfinden konnte und alle das fröhliche Wetter genießen

konnten. Der Förderverein und der Schulleiternbeirat der Liliensternschule zeigen sich mit den Besucherzahlen und dem Verlauf des Schulfestes sehr zufrieden und danken auf diesem Wege noch einmal allen Mitwirkenden und Unterstützern dieser gelungenen Veranstaltung.